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有關改善逸東街近寶逸樓過路處的安全措施的提問 

 

 

  劉展鵬委員通知本會，在 2019 年 7 月 22 日舉行的交通及運輸 

委員會(交運會)會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“ 本人曾於 2018 年 11 月 19 日及 2019 年 5 月 20 日的

交運會會議上，提出改善逸東街近寶逸樓過路處的安全

措施，例如增設斑馬線或行人過路燈等。本人其後於

2019 年 6 月 12 日與運輸署代表實地視察，並親眼目睹有

學童及長者倉皇跑過馬路，有家長及互助委員會主席即

時要求運輸署代表改善該處的過路安全，惟署方依然以

人流不足及逸東街將於 4 年後完成重新規劃等原因，拒

絕有關改善建議。 

 

 就此，本人請運輸署派代表出席會議，回應以下提

問： 

 

1. 人流需達到多少，運輸署才會考慮加設斑馬線？ 

 

2. 該過路處持續發生涉及學童受傷的交通意外，運

輸署是否仍認為其符合安全標準？ 

 

3. 逸東街重新規劃工程需時 48 個月，表示雙層巴

士阻擋其他車輛司機路面視線的問題 4 年後才

有望解決。運輸署能否擔保這 4 年間不再發生交

通意外並使居民受傷？  ” 
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